



Datos estadísticos

## **El Aeropuerto de Valencia creció un 12,2% durante el mes de agosto con cerca de 600.000 pasajeros registrados**

- **Un total de 3.426.026 viajeros hicieron uso de las instalaciones aeroportuarias durante los ocho primeros meses del año**

14 de septiembre de 2015

El Aeropuerto de Valencia volvió a crecer durante el mes de agosto registrando un incremento del 12,2% en el tráfico de pasajeros, respecto al mismo mes de 2014. En total se contabilizaron 599.869 viajeros.

Tanto el tráfico nacional como el internacional experimentaron importantes crecimientos, con aumentos del 14,6% y del 11,1% respectivamente. Así, se alcanzaron los 180.764 viajeros de ámbito nacional y en el apartado internacional se contabilizaron 417.492 viajeros.

Entrando a detallar las principales procedencias de los pasajeros internacionales registrados en agosto de 2015, los más numerosos fueron los procedentes de Italia que sumaron 83.539 viajeros; seguidos de los procedentes de Francia, con 71.913 viajeros; los de Reino Unido, con 51.521 viajeros; los de Alemania, con 50.057 viajeros; los de Suiza, con 38.536 viajeros y los procedentes de Bélgica, con 25.962.

En cuanto a los vuelos realizados, durante el mes de agosto se gestionaron 5.887 operaciones, lo que supone un aumento del 6,9% respecto al mismo periodo del año anterior.

Del global de vuelos realizados, 5.165 fueron de tipo comercial, un 9,7% más que en agosto de 2014. A su vez, de estos vuelos comerciales, 2.189

tuvieron carácter nacional, lo que supone un incremento del 8,9% y 2.976 fueron de carácter internacional, lo que implica un aumento del 10,3%.

Respecto a los datos acumulados, desde enero hasta agosto el Aeropuerto de Valencia registró un total de 3.426.026 pasajeros, un 9,7% más que en los mismos meses de 2014 y gestionó 39.910 vuelos, un 5,2% más que en el mismo periodo del año anterior.

En el apartado de carga, durante el mes de agosto se transportaron a través del Aeropuerto de Valencia 767 toneladas de mercancías, un 13,5% más que el mismo mes de 2014. Y en este mismo apartado, de enero a agosto de 2015 se gestionaron 9.036 toneladas de mercancías, un 19,4% más que en el mismo periodo del pasado año.